

TAKAMIHARA

地域のつながり・連携・強化

高見原で一緒に活動しませんか？

協議会メンバーやサポートメンバーなど、一緒に活動してくれる人を募集しています。
興味のある方はぜひ協議会 HP や SNS をご覧ください！
見学やお話を聞くだけでも大歓迎です。ご連絡お待ちしております！

発行 令和6年度
問合せ 下記の協議会 HP や SNS からお気軽にご連絡ください

facebook



つくば市HP



はじめまして、私たち高見原ふれあい会です！

高見原は、都心へのアクセスも良好で、自然の中に便利な施設が揃い、住みやすさが魅力の地域です。ここには新しい住民を温かく迎え、地域のつながりを大切にする気風があります。私たちは、地域資源を活用した活動を通じて、みんなが助け合い、温かく住み続けられる街づくりを目指しています。今後は、さらに地域同士のつながりを深め、協力して共に成長できるような活動を進めていきます。

私たちの活動紹介

新型コロナウイルスの終息もあり、ようやく2023年8月に「高見原神輿祭り」として実施することができました。このイベントには、各丁目よりスタッフとしてご協力を頂き、市長もご来場いただき神輿を担いで頂きました。また、秋には、アイデアソンの「子ども食堂」とのコラボで高見原地区子供会のご協力のもと、子供たちのイベントとして「高見原ハロウィン」を初めて実施し、多くの子どもたちが参加してくれました。

主な取り組み

- 「高見原神輿祭り」を開催
- 「高見原ハロウィンスタンプラリー」を開催
- アイデアソンチームの支援
神輿の煤払い（お披露目会）なども実施しました！

◆高見原神輿祭り



長年披露されていなかったお神輿を復活

掛け声を合わせながら神輿を担いで会場を巡回。会場では焼きそばやかき氷の販売、子ども向けのお楽しみコーナーなど子どもから大人までが楽しめるイベントとなりました。

◆高見原ハロウィンスタンプラリー



仮装をして高見原を巡る

衣装づくりワークショップからスタート。スタンプラリーのチェックポイントではリサイクルや環境などについてのクイズを実施しました。子ども食堂も同時開催され、大盛況となりました。

高見原が目指すまちづくり

地域のつながり・連携・強化

「高見原ふれあい会」を知ってもらい、参加してもらおう架け橋になりたい

高見原地区の皆様へ「高見原ふれあい会」を知ってもらい、参加していただくことが重要だと考えています。各丁目区会の皆様はもとより、様々な方が集える架け橋になればと思っております。そのための手段として、引き続き、「高見原神輿祭り」、「高見原ハロウィン」など、様々なイベント等を企画したいと思っておりますが、そのためには丁目区会をはじめ地域住民の方々のご理解・ご協力が不可欠なので、「高見原ふれあい会」のPRを積極的に行っていきたいと考えております。



高見原ふれあい会
会長 橋本 幸雄

まちづくりについて話し合うきっかけ

2018年に行われた「周辺市街地まちづくり合同勉強会」を契機として、地域ならではの資源や魅力を活かしながら、活気ある地域づくりを進めていくための取り組みを進めてきました。現在の活動や未来の地域へと続く第一歩である、自分たちの住む地域を再発見するための当時のワークショップの様子をご紹介します。

話し合った成果

【高見原市街地を“こうしていきたい”取り組みシート】			
これから“こうしていきたい”や“こうありたい”	活用できそうな資源	工夫（連携・進捗）	いいね！
・歴史を大切にした（お祭り）	高見原の歴史、高見原の歴史、高見原の歴史	高見原の歴史、高見原の歴史	
・まちづくりの推進（お祭り）	高見原の歴史、高見原の歴史	高見原の歴史、高見原の歴史	

ワークショップの様子

